
Bitácora de actividades de la Coordinación de Fortalecimiento Empresarial

Mariana Victoria Pérez Luna Escalera

Jueves 13 de julio

A las 7:00 a.m. partimos del Aeropuerto Internacional Ponciano Arriaga a la ciudad de Laredo, Texas,
haciendo escala en Houston, Texas, llegando aproximadamente a  las 2 pm. a la Ciudad, y

dirigiéndonos a hacer el check-in del hotel, en el Hampton Inn.

Nos dirigimos a la Sames Auto Arena, el recinto en donde se llevó a cabo el Festiva de Ciudades

Hermanas de Laredo, y comenzamos a colocar la publicidad del Municipio y supervisar el montaje y

registro de los stands, así como la mercancía arribada al recinto de los Productores de Puro Potosino.

En el Ínter, se realizó la junta explicativa del Manejo de Alimentos preparados en la arena, ante el

Departamento de Salud, en donde los productores de alimentos estuvieron presentes.
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Viernes 14 de julio

A las 8:00 a.m. asistimos al desayuno de delegados en donde participaron diversas autoridades de

la Ciudad de Laredo entre los que destaca el Alcalde el Dr. Víctor Treviño, la Primera Dama la Sra.

Rosa Márquez, el Cónsul General de México en Laredo el Embajador Juan Carlos Mendoza, la cónsul
de los Estados Unidos en Nuevo Laredo, México, la embajadora Dianna Kim, entre otros.

Dentro de esta ceremonia se llevó a cabo un protocolo en donde se presentaron a todos los

representantes de las ciudades hermanas participantes que asistieron a dicho protocolo,

acentuando a San Luis Potosí como una de sus delegaciones más importantes, representada por el

Dr. Jaime Chalita Zarur, Director de Desarrollo Económico.

Posterior a ello se llevó a cabo la ceremonia de inauguración, justo antes del inicio de actividades

comerciales a las 10:00 a.m., en el escenario principal de la Arena, en donde participaron todos los

delegados y representantes cortando el listón inaugural.

En el transcurso de las 11 a.m. a las 8 p.m. estuvimos apoyando a los productores de Puro Potosino

con diversos asuntos, como por ejemplo el conseguir cofias para los que manejan alimentos,

conseguir voluntarios para que los apoyen con las ventas y el cobro, así como la captura fotográfica

y de videos del Festival.
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Sábado 15 de julio

De las 11:00 a las 8:00 p.m. de nueva cuenta estuvimos realizando reporte fotográfico y de videos
de los productores y artesanos participantes de todas las Ciudades Hermanas, como de lostanto

shows culturales que se presentan en el mismo.

Cabe destacar que estuvimos apoyando directamente en la atención y venta de la Productora de
Queso de tuna los González, ya que por cuestiones familiares tuvo que abandonar el Festival.
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Domingo 16 de julio

El domingo la venta a público se abrió a las 10:00 a.m. para finalizar a las 5:00 p.m. y hubo muchísima
afluencia de gente, siendo el día en donde entró la mayor cantidad al recinto y las ventas se

duplicaron en promedio. Estuvimos apoyando el stand de Queso de Tuna los González con la venta

y atención de su stand.

Antes de las 5:00 p.m. nos dirigimos a cada uno de los stands de los productores de Puro Potosino

para solicitarles nos apoyaran en retirar su publicidad y entregárnosla, así como pedirles que
tuvieran listo su reporte de ventas, y fue hasta las 8:30 p.m. que entregamos y cotejamos el reporte

de ventas y el cálculo y pago íntegro del Impuesto a la venta del 8.25% de todo el grupo de 20

productores, en las oficinas de los organizadores de la Ciudad y de Hispanic International dentro de
la Arena.
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